

Mollet pone en marcha una campaña para incentivar las compras en estas fiestas

Las luces y las ferias navideñas abren con un "compra a Mollet"

NORMA VIDAL

Con el objetivo de combatir la actual situación de crisis económica y dinamizar el comercio en la ciudad, el Ayuntamiento de Mollet y las asociaciones de comerciantes del municipio han puesto en marcha la campaña "Compra a Mollet". La iniciativa, a la que ya se han adherido 130 comercios de la ciudad, incluye un sorteo de 6.000 euros en vales de compra.

Este año la Navidad llega a Mollet con más fuerza que nunca, en estas fiestas la ciudad contará con más calles iluminadas que de costumbre y con una campaña navideña que incentivará el comercio local. Las tradicionales luces se encenderán esta tarde en la avenida Llibertat con la novedad que estas navidades también se iluminarán las calles Francesc Layret, Anselm Clavé, un trozo más extenso de Gaietà Ventalló y una parte de la Illa co-

mercial. "La navidad molletense contará con más calles iluminadas que nunca, ya que se amplía la decoración en estos cuatro puntos de la ciudad", señaló el concejal de comercio, **Dani Novo**.

Entre las acciones previstas en "Compra a Mollet" destacan el sorteo de seis vales de compra por valor de 1.000 euros cada uno para gastar en los mismos comercios que se han adherido a la iniciativa así como la campaña de publicidad que se realizará a través de los medios de comunicación local, de OPIS y de banderas.

Por otro lado y cumpliendo con una de las principales demandas de los comerciantes, se regalarán tickets de aparcamiento gratis para los dos parkings públicos del municipio, ubicados en la plaza Pau Casals y el Mercat Municipal. "Nos lo pidieron y hemos buscado alternativas al Pla de les Pruneres que garantisasen a los compradores de fuera de Mollet que

en las entradas de la ciudad, para dirigir los vehículos hacia las posibles áreas de aparcamientos.

Para los más pequeños se regalarán cartas de Reyes y a partir del 2 de enero se instalará el embajador real en la rambla. Todos los establecimientos estarán abiertos el 21 de diciembre y el 4 de enero, y algunos comerciantes también trabajarán el 6 y el 14 de diciembre, puesto que son fechas festivas autorizadas.

Las calles de Mollet acogerán la tradicional Fira de l'Artesania que se ubicará en la Rambla Nova, este año a partir de Jaume I, y que contará con una veintena de paradistas. Por otro lado y como novedad destacada, esta tarde coincidiendo con el encendido de las luces de Navidad, abrirá sus puertas la feria de Santa Llúcia de Mollet. Según explicó Novo, habrá una decena de paradas donde los visitantes podrán comprar productos navideños tradicionales como figuras de belén, ornamentos decorativos, plantas y abetos, entre otros. "El año pasado ya incluimos una pequeña muestra de productos navideños en la feria de la Rambla Nova y este año el consistorio ha apostado por crear la feria de Santa Llúcia de Mollet que con el tiempo seguro que será un auténtico referente comarcal", apuntó el responsable de comercio.



Dani Novo, concejal de comercio.

podrán estacionar sin problemas" indicó el concejal. Para facilitar la movilidad el consistorio editará 5.000 dípticos con información sobre los aparcamientos disponibles, así como las zonas azules existentes y los servicios de autobús urbano. Los dípticos se repartirán a través de los comercios y de la Oficina de Atención Ciudadana. También se reforzará la señalización de los aparcamientos

El gobierno optimista de cara al 2009

"A pesar de la actual situación de crisis y de las perspectivas de futuro el equipo de gobierno de Mollet encara el año que viene con optimismo", así de positivo se mostró el alcalde de Mollet **Josep Monràs** en el Pleno sobre el estado de la ciudad después de el curso del 2008 que el pasado lunes se celebró en el municipio.

En su intervención inicial Monràs aseguró que el gobierno de Mollet no teme por el futuro y se comprometió a seguir trabajando para solucionar los problemas actuales. El alcalde se lamentó de que el 2008 pase a la historia por los malos datos económicos que se han registrado a nivel mundial y en un contexto más inmediato el edil señaló que la crisis de la construcción ha afectado el consistorio Molletense, que ha perdido cerca de 1,5 millones de euros.

Por lo que se refiere a nuevos retos, Monràs destacó la interven-

ción que se realizará en Plana Lledó a través de la Llei de Barris, las obras del aparcamiento soterrado de les Pruneres, el desdoblamiento de la línea de Vic y la construcción del nuevo palacio judicial, entre otros. Por su parte, los grupos de la oposición criticaron varias de las medidas que el gobierno municipal ha impulsado en este 2008 y sobretodo recriminaron las acciones que se han llevado a cabo en materia de movilidad. **N. V.**

Sale a concurso la pasarela que unirá la Vinyota con el barrio de La Casilla

La empresa municipal Promosol de Mollet del Vallès ha abierto el proceso concursal de la pasarela de peatones que debe unir la Vinyota con La Casilla por encima de la C-17. Esta obra, que estaba incluida en el proyecto de urbanización de la nueva zona de la Vinyota, mantiene las características del proyecto inicial pero incrementa su longitud en siete metros. Por esta razón se han tenido que rehacer los cálculos referentes a la estructura y la cimentación. El presupuesto de este trabajo es de 1.375.579 euros. Las obras podrían empezar a principio del próximo año. **N. V.**

Regalan tarjetas de transporte para Navidad

El Ayuntamiento de Mollet y la Associació de Comerciants Mollet Centre Comercial han firmado un convenio de colaboración con la Autoritat del Transport Metropolità (ATM) que permitirá que los clientes de los comercios asociados puedan contar con tarjetas para utilizar en los servicios de autobús urbano e interurbano. Estos títulos, que llevarán el logotipo de "Mollet Comerç" se librarán a los clientes que los deseen durante la campaña de Navidad y serán de dos viajes integrados de una zona, multipersonales y deberán utilizarse en el mismo día que se adquieran. En total se repartirán 1.250 tarjetas T-2 "Mollet Comerç". **N. V.**

La Secció Local d'ERC a Granollers,

Es plau a convidar-vos a la conferència d'**Emili Valero i Mora, Secretari de Comerç i Turisme**

"Comerç urbà de proximitat o grans superfícies: el futur del comerç a Granollers"

L'acte tindrà lloc el dijous 11 de desembre a 2/4 de 9 del vespre a la Sala d'actes del GRA (Pl. de l'església).

Agrairíem confirmar l'assistència a granollers@esquerra.org

esquerra
GRANOLLERS